

# 蔵王

vol. 74

平成 28 年 5 月 2 日発行

いきいき参加、いきいき行動、  
参加してみてわかる倫理の良さ

## 平成28年度 倫理経営講演会 岐路に立つ～いま、求められる経営者の気骨～

主催：山形市蔵王倫理法人会 後援：山形県・山形県教育委員会・山形市・山形市教育委員会

職場に心  
企業に倫理を！



ごあいさつ 会長 中村 勝義

### 『いきいき参加 いきいき行動 参加してみてわかる倫理の良さ』

既にテレビラジオ、新聞報道でもご承知のように、九州熊本県・大分県を襲った地震は、我々の予想を上回るように被害が拡大しております。被災地域の方々におかれましては、心よりお見舞いを申し上げます。

さて、蔵王倫理法人会では、タイトルコールにも書いたとおり、まずは参加し行動してみようとの合言葉で、一致団結を図っております。この会を知らない方も、まだいらっしゃいます。何からうまくいかない、後継者問題など悩んでいる方がいたら、ぜひ是非仲間に誘ってみてください。共に発展できる喜びがあります。

なお、倫理講演会にたくさんのご参加誠にありがとうございました。手伝いくださった役員の皆さん、事務局さん、多くの方々に感謝申し上げます。



## ZAO MORNING SEMINAR

### 蔵王のモーニングセミナー

会員数180社の皆様と交流の輪を是非広げて下さい。

#### 山形グランドホテル

毎週土曜日 時間 6:30~7:30

4月～10月まで会場周辺の清掃を行います。

第3土曜日 5時～山形グランドホテル周辺の清掃を行っています。気軽にご参加ください。

5時半からは役員朝礼があります。ぜひ役員朝礼の雰囲気を味わってみてください！！

南側の駐車場が改装中で使用できません。

グランドホテル西側、北側駐車場が満車のときは、北側リパーク駐車場をご利用ください。お帰りの際に駐車券をフロントに提示してください。なお、南側駐車場は、5月末で工事終了となります。

#### 山形市蔵王倫理法人会 5月予定

MS会場／山形グランドホテル 023-641-2611

●5/7 (土) 第600回記念特別MS

#### 山形市の将来ビジョン

講師：山形市長 佐藤 孝弘 氏

●5/13 (金) 【経営者の集い】

会場：ワシントンホテル 18:30～  
終了後 懇親会：19:40～

#### 決心は九分の成就

講師：湯沢市・事務長  
(有)秋田雪国科学 代表取締役 佐藤 健 氏

●5/14 (土) 第601回

#### さわやかな反省

講師：湯沢市・事務長  
(有)秋田雪国科学 代表取締役 佐藤 健 氏

●5/21(土) 第602回

#### 羽黒山伏に学ぶ

講師：社会福祉法人敬寿会  
常務理事 正木 敬 氏

●5/28 (土) 第603回

#### ネットモラル・リテラシーについて

講師：(有)スカンク・ワーク 代表取締役 大宮孝治 氏

その後朝食会があります。ご希望の方は、受付の際にお申し込みください。朝食代 1000円となります。

山形市蔵王倫理法人会  
第600回記念 特別モーニングセミナー

「健康医療先進都市」を目指す  
若きリーダーの現在地點



#### ■プロフィール

昭和50年9月30日生まれ  
平成12年9月 東洋大学法学部卒業  
平成12年4月 通商省審査官  
(平成13年1月より経済産業省に名稱変更) 入省  
平成19年3月 公益財團法人東洋財團研究員  
平成23年9月 山形市長選挙にて候補し、次点となる  
以後、山形市において政を活躍、地域活動を展開  
平成27年3月29日 第15代山形市長就任(現在に至る)

#### スローガン

いきいき参加、いきいき行動、  
参加してみてわかる倫理の良さ

1. 山形市蔵王倫理法人会は「日本創生」を目指そう
2. 会員企業の倫理経営を応援しよう
3. 日本一質の高いモーニングセミナーを実現しよう
4. 喜勵を実践し、人を励まそう
5. 家族に感謝しよう
6. 朝礼を充実させよう
7. 企業経営と蔵王経営を一对の反射鏡としよう

ようやくあたたかい日差しを感じられるようになりました。皆様にはますますご活躍のことと存じます。今年の花見はいかがでしたか？ 露城公園の桜は例年より早く咲いて、観光客でとても賑わっていましたね。しかし、九州の方では大震災に見舞われ、大変な被害になっています。多くの方が心痛めていらっしゃると思います。さて、今年度三回目の広報誌「蔵王」は、内容盛りだくさんのラインナップになっております。ご協力下さいました皆様、本当にありがとうございました。また、ご意見ご要望がございましたら遠慮なく広報委員までお声をかけてくださいます。



## 山形県倫理法人会合同事務局

〒990-0835 山形市やよい二丁目1-47 ダイヤ45 202

TEL.023-647-5582 FAX.023-646-7660

<http://www.yamagata-rinri.net/>

## 山形市蔵王倫理法人会 平成28年度 倫理経営講演会

3月11日（金）山形ビッグウイングにて、倫理経営講演会を開催いたしました。

井上茂勝参与が初めに、皆で立って隣の方と握手、肩もみなどを促したため、皆笑顔になり肩をもんでもらってお得な講座になりました。笑いを誘う楽しい内容の中に、経営者として今できること「考え方は変えられる、内側を変えるために、当たり前のことを実践する」等分かりやすくお話をいただきました。参加した女性会員から「面白い講演だった」等、喜びの声を多く聞くことができました。



会場: 山形ビッグウイング 2階



『事業体験報告』長野県・副会長 高木秀典 氏  
テーマ「感謝は運命を好転させる」  
『講演』(一社)倫理研究所 参与 井上茂勝 氏  
テーマ「岐路に立つ~いま、求められる経営者の気骨~」



### 2月8日（月） 愛情巻きもの講座

女性委員会主催の人気企画で5回目の開催となります。女性会員、会員の御家族の方、会員企業の女性社員の方の交流の場となっています。もちろん男性の参加もOKです。

今回は、バレンタインデーやひなまつりを前に、綺麗でかわいくておいしい巻きものを作りました！21名の参加者でした。今回参加できなかった方は、ぜひ次回ご参加ください！！！



### モーニングセミナー会員スピーチ

私は、営業担当をさせていただいている山形グランドホテルの吉田と申します。

ホテルという仕事上、金曜は夜遅くまで仕事をすることが多く、土曜日に起きるのは正直辛いものがあるのですが、最近は身体に鞭打って出席し、いろんな方と出会い、いろんな話を聞けることにある意味楽しみと言うか気持ちよさを感じております。

私は入社して十七年になります。きっかけをお話しますと、学生時代アルバイトを通じホテルの仕事に興味を持ち、一流のホテルマンになりたいという夢を持つことです。ただ、いざホテルに入社し働いた時、見た目の華やかさと裏腹に、大変なことが多く苦労しました。どんな職業でも楽な仕事なんて存在しないのでしょうかけれど、お客様に美味しく食事を召し上がっていただき、くつろいでいただく場所を提供することがこんなにも大変なことだと思つてもみませんでした。しかし、毎日毎日大変だ大変だと思いつながらも続けて来られた理由は、やはりお客様に「ありがとうございます」と言つてもらえることです。特に大きな仕事は結婚式です。新郎新婦お二人の人生一度しかない（まあ、最近は二回、三回する方もいますけど）基本的に一度きりの晴れ舞台です。打ち合わせを何度も、披露宴を迎え、お二人の感動の瞬間を目の当たりにした時、そして御両親からも「吉田さん本当にありがとうございます」ってお礼を言われた時は、この仕事をやってよかったなあと実感します。その感動こそがこの仕事を続ける心の支えになっています。

最近、プライベートでも感動したことがあります。それは今年の一月に長男が誕生した時の事です。嬉しくて、毎日赤ちゃんの顔が見たくて病院に通っていました。ある日、病院のホールで「吉田さん」と声を掛けられました。誰かなあと見てみると、昨年結婚式を担当した新郎さんでした。「ついさっき産まれたんですね」と。披露宴で感動を共有し、子どもが出来たことの喜びを共有できたという運命を感じた瞬間もありました。お客様にありがとうございますと言つてもらえること、そして感動を与えるよう、これからも仕事をしていくたいと思います。そして、これは倫理法人会の理念に共通しているような気がしています。山形市蔵王倫理法人会はさらに発展し、もっともっと数多くの方々に参加していただき倫理の輪を広げていけるよう努力して参りたいと思います。



モーニングセミナー副委員長 山形グランドホテル  
吉田 研二



女性副委員長 有限会社ピアアイリフォーム  
大場 陽子

今年度、女性副委員長を拝命しております、有限会社ピアアイリフォーム大場陽子と申します。弊社名は、Pは英語のプランと、Iはインクワライアリーの頭文字をとりました。「現場調査をした上で、企画・計画を立ててリフォームする」をコンセプトに事業展開をしております。一般住宅の水まわり工事から新築まで、また工場や施設などの間取り工事、外壁改修工事など建築全般を対象としています。

倫理法人会との出会いは、約十年前の平成十八年五月頃でございました。当時、蔵王の会長をされていた鈴木隆一社長よりの紹介でした。私の父になりますが、当時でん六本社及び蔵王の森工場の工事に入らせていただいた経緯があり、入会を勧められたと聞いております。もちろん即決入会だったそうです。

自信のモーニングセミナー参加歴は、それから半年ほど経過した十九年一月頃からでございます。初参加した時の衝撃度は二百%くらいでした。二十八歳だった私には、今までの人生で全く経験したことのない、異様な光景を目の当たりにしまして、不謹慎ながら笑いをこらえるのに必死だった記憶がござります。それがいつの間にか、参加の回数を重ねていくにつれ、モーニングセミナーの雰囲気が好きになり、参加できる日は、前日からワクワク感で楽しみの一つになりました。学生時代から、完璧な朝方でしたので、私の人生において、倫理法人会との出会いは、偶然ではなくて必然だったと勝手に思っています。

最近は蔵王倫理法人会だけでなく、山形市倫理法人会や中央倫理法人会にも足を運び楽しく学んでおります。多くの異業種の方との出会い交流を深めながら、感性を磨き人間力をつけることに誇りと自覚を持っていきたいと思います。